
2022 年度 授業評価アンケート結果 

 

はじめに 

本校では、教育の質の向上と授業改善のために、授業評価アンケートを実施しております。

2022 年度の授業評価アンケートの結果をまとめましたので、公表いたします。 

授業評価の集計結果に基づき、授業の担当教員は次年度の授業の質の向上と改善に努め

ます。さらに、集計結果について共有し、意見交換を行うなかで教育の質の向上と改善を行

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【コメントの抜粋】 

・社会福祉の歴史や現在の状態を簡潔に知ることができた。もう少し歴史を深掘りしても良

いかもしれないと思う。 

・作業療法士の先生に教えていただき、自宅改修で家の真ん中に柵を作った写真や、和式ト

イレから洋式トイレにする写真が印象的でイメージがわきやすい授業内容だった。 

・実際に義肢装具をみせてくれて勉強になりました。 

・小テストは勉強するきっかけとなり良かった。 

・わざわざまとめやテスト前にも資料を先生がつくってくださりありがたかった。資料の背

景は黒色を使用されており見やすかったが、書き込みやアンダーラインがしにくい点があ

り白色の方が良いと思った。 

・スライドとページ数があってないところがあり見にくい部分があったので揃えて頂ける

とありがたい。 

・もう少し声の張りを上げてもらうとより良くなると思います。 

・一方的な説明よりも生徒側が少し書くことをした方が眠気とかもなくなると思う。 

・一方的な説明より少し記述を増やした方が眠気とかも覚めると思う。 

・重要なところがプリントに書いてないのがしんどい。 

・大事と言われているパワーポイントが配られていなかったりしていた。 

・黒板の字が見にくい。 

・遠隔授業が生徒も教師もやりにくいように感じた。 

・遠隔授業時にマイクかスピーカーのせいで聞き取りにくいから対面でお願いしたい。 

・遠隔授業があったが、音声が上手く届かずタイムラグがあり質問しにくく感じた。 

・遠隔授業でグループワークを行ったが、指示を勘違いし課題に取り組んでいた。勘違いに

気づいたのは発表が終了し先生の感想を聞いた時であった。遠隔授業では間違った内容で

進んでいても気づきにくく、その時に修正できないこともあるため、授業内容の資料があれ

ば改善できると感じた。 

・グループワークが多かったが、話すことが苦手な学生が多く、初めから話すことをせず記

入した用紙を渡したり、用紙を一ヶ所に集めて誰かが発表することもあったのでグループ

ワークの方法を事前に教えていただいたほうが有効だと思う。 


